

NOTE DE SERVICE

MEMORANDUM

date:	10 Oct 2023	
à :	Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM	
to:	All MUHC Glen Central Laboratory Users	
de:	Dr. Margaret Warner	Rebecka Lang, B.Sc (Hons)
from:	Chef médicale – Hématologie, Optilab Mtl-CUSM Medical Chief – Hematology, Optilab Mtl-MUHC	Chef de service, Laboratoire central- site Glen Laboratory Manager, Central Laboratory – Glen Site
objet :	Nouvelles directives pour la demande d'analyse de la vitesse de sédimentation des érythrocytes - Mise à jour	
subject:	New Guidelines for Requesting Erythrocyte Sedimentation Rate Testing - Update	

ENGLISH WILL FOLLOW

Optilab Mtl -CUSM, Site Glen souhaite vous informer de la **mise à jour** des directives concernant la demande d'une vitesse de sédimentation des érythrocytes.

1. La vitesse de sédimentation des érythrocytes ne doit **pas** être prescrite aux personnes asymptomatiques.
2. La vitesse de sédimentation des érythrocytes est indiquée pour le diagnostic et le suivi thérapeutique de:
 - Artérite temporale
 - Polymyalgie rhumatismale
 - Arthrite inflammatoire
 - Suspicion de maladie de Hodgkin
 - Autre diagnostic (**à préciser**)

Toutes les commandes internes dans OACIS pour un test de taux de sédimentation sont accompagnées d'un "avertissement" et d'une page "Détails généraux" où le diagnostic pertinent doit être indiqué (si vous choisissez l'option AUTRE DIAGNOSTIC, veuillez indiquer clairement la raison pour le test).

Si le patient ne présente pas un diagnostic pertinent, veuillez commander un test de CRP à la place.

Pour les échantillons externes que nous recevons et les demandes internes sur papier, la demande DOIT indiquer clairement l'un des diagnostics ci-dessus pour que nous puissions procéder à la vitesse de sédimentation des érythrocytes. Si aucun diagnostic n'est clairement indiqué sur la demande, un test de CRP sera demandé à la place.

Si vous avez des questions à ce sujet, veuillez communiquer avec le Service à la clientèle des laboratoires cliniques au 514-934-1934, poste 35687.

Nous vous remercions de votre collaboration et de votre compréhension.

Optilab Mtl - MUHC, Glen Site wishes to inform you of **updated** guidelines for requesting an Erythrocyte Sedimentation Rate.

1. Erythrocyte Sedimentation Rate should **not** be prescribed in asymptomatic individuals.
2. Erythrocyte Sedimentation Rate is indicated for the diagnosis and therapeutic monitoring of:
 - Temporal Arteritis
 - Polymyalgia Rheumatica
 - Inflammatory arthritis
 - Suspected Hodgkin's Disease
 - Other Diagnosis (***must specify***)

All internal orders in OACIS for an ESR test will be accompanied by a "warning" and a "General Details" page where the relevant diagnosis must be indicated (if choosing the option OTHER DIAGNOSIS, please clearly indicate reason for testing).

If the patient does not have a relevant diagnoses, please consider ordering a CRP test instead.

For external specimens that we receive and internal paper requisitions, the requisition **MUST** clearly indicate one of the above diagnoses in order for us to proceed with the ESR. If no diagnoses is clearly indicated on the requisition, a CRP test will be ordered instead.

Should you have any questions regarding this matter, please contact Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934 ext 35687.

Thank you for your cooperation and understanding.